

Cuba et l'Union Européenne poursuivent à La Havane le dialogue sur les droits humains



La Havane, 7 juin, (RHC/PL).- Cuba et l'Union Européenne ont tenu à La Havane la seconde session du dialogue sur les droits humains.

Faisant suite au dialogue entamé en juin 2015 à Bruxelles, les deux délégations, l'une présidée par Stravos Lambrinidis, représentant spécial de l'UE pour les droits humains et l'autre par Pedro Nuñez Mosquera, directeur des affaires multilatérales et du droit international au ministère des Affaires étrangères de Cuba, ont témoigné de leur volonté de consolider la connaissance des réalités respectives et d'explorer la possibilité de coopération aussi bien dans le domaine bilatéral que dans des forums internationaux, dans des points convergents.

Le ministère cubain des Affaires étrangères précise dans son site web que les deux parties ont analysé des questions spécifiques liées aux droits humains définies au préalable.

Le site web signale que malgré les profondes différences marquant les positions et les approches au sujet de plusieurs questions débattues, la rencontre s'est caractérisé par le traitement respectueux et la volonté d'aborder n'importe quelle question, sur la base du respect de l'égalité, de la souveraineté, de

l'indépendance, et de la non ingérence dans les affaires intérieures respectives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96016-cuba-et-lunion-europeenne-poursuivent-a-la-havane-le-dialogue-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba